

Genève, le 14 janvier 2025

Communiqué de presse
Le Conseil municipal accepte l'initiative populaire pour un réseau d'espaces de détente végétalisés

Les Vert'libéraux de la Ville de Genève accueillent avec enthousiasme l'acceptation de leur initiative en faveur d'un réseau d'espaces de détente végétalisés en Ville de Genève. Après celle du Conseil administratif l'année dernière, ce soutien constitue une avancée majeure en faveur d'une Genève plus verte et plus vivable. Ce projet est particulièrement ambitieux puisqu'il créerait un véritable maillage vert dans un environnement urbain densément peuplé et a le potentiel d'augmenter significativement la qualité de vie des habitants de la Ville de Genève.

Bénédicte Grimm, vice-présidente de la section communale des Vert'libéraux se montre optimiste : « La validation du réseau d'espaces de détente végétalisés motive le parti à poursuivre ses efforts pour rendre Genève plus adaptée aux défis climatiques actuels et futurs. ». Anne Carron, conseillère municipale et commissaire à l'aménagement, complète : « Cette initiative vise très justement à amener les espaces de verdure et de fraîcheur là où les gens vivent, notamment dans les quartiers très minéraux. » Yves Herren, président de la section Ville de Genève du Parti vert'libéral, ajoute : « Cette acceptation ne constitue qu'une première étape dans un programme plus ambitieux de transformation de la Ville de Genève dans une agglomération où il fait bon vivre. »

Les Vert'libéraux restent ainsi pleinement engagés en faveur du bien-être de tous les habitants de la ville. A l'occasion des prochaines élections municipales, les Vert'libéraux continueront à proposer des solutions durables pour Genève aux côtés de leurs alliés Centristes. « Nous nous engagerons résolument pour créer un pôle politique constructif qui fait avancer Genève par des réalisations concrètes, loin de l'esbrouffe qui paralyse trop souvent l'action politique », déclare Boris Calame, candidat vert'libéral à l'élection au Conseil administratif. Il invite les Genevois à choisir le changement et voter pour la liste 2 « Le Centre - Les Vert'libéraux » pour faire de l'élection municipale de 2025 un moment de transformation positive et significative pour la ville.

Contacts :

- Les Vert'libéraux :
Yves Herren, président +41 78 840 10 50
Bénédicte Grimm, vice-présidente +41 79 666 08 02
Boris Calame, Candidat au Conseil administratif +41 79 242 21 70
- Le Centre
Luc Zimmermann, Chef de groupe + 41 78 745 74 63
Anne Carron, coprésidente +41 78 863 86 53
Roger Gaberell, coprésident +41 79 641 42 57